

# COURAGE FUYONS

Vesoul, le 10 Mars 2025

C'est une méthode peu courante, mais qui démontre assez bien l'état d'esprit de notre directrice.

En effet dorénavant les demandes d'explications sont envoyées directement au domicile des agents, en courrier avec accusé de réception. Vous comprendrez bien la surprise de l'agent recevant ce courrier, alors même que celui-ci est présent sur l'établissement !

On pourrait prendre ça comme une forme de **provocation** ou peut-être même une volonté **d'humiliation**.

Qui plus est, utiliser de l'argent public pour ce genre de chose est vraiment très dommageable bien que nous sachions que ce n'est pas un problème pour vous de dépenser ce même argent en commandant des contrôles médicaux à outrance (notifiés par courrier avec AR). Mais si vous aimez dépenser cet argent vous devriez le faire pour vous acheter un minimum de **courage** et **d'honnêteté**.

Le bureau local **UFAP UNSa** Justice de Vesoul vous demande de cesser ce harcèlement envers certains agents.

Le bureau local **UFAP UNSa** Justice de Vesoul exige le respect pour tous les agents !

Le bureau local